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Jornada crucial para el futuro de los Cercanías Vin aròs - Castellón 

NNGG envía un e- mail a todos los senadores 
solicitando su apoyo a la moción de Cercanías 
 
Vinaròs, 15 de noviembre de 2008   
 
Nuevas Generaciones del Partido Popular de Vinaròs ha enviado a través de su presidente 
y concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Vinaròs, Luis Gandía, un correo 
electrónico a los portavoces de todos los grupos parlamentarios en el Senado ante la 
votación el próximo martes de una moción presentado por el senador popular Juan José 
Ortiz solicitando la mejora del servicio entre Vinaròs y Castellón. 
Previsiblemente la moción saldrá adelante con los votos del grupo popular y de 
Convergencia i Unió tras aceptar los populares una enmienda de adición de los 
convergentes solicitando que la ampliación del servicio se alargara hasta la estación de 
L’Aldea-Amposta-Tortosa. 
Según Gandía “es un paso más, cada vez estamos más confiados en que pronto veremos 
los trenes de Cercanías salir de la estación de Vinaròs para mejorar la calidad de vida de 
los vinarocenses y pensamos que es importante que no se pierda la unión política que ha 
existido en Ayuntamientos, Diputación y Corts Valencianes.” 
Hasta el momento en todas las instituciones donde se han presentado mociones de este 
tipo han sido aprobadas por unanimidad, Gandía declaraba que “esperamos que el PSOE 
no se tire atrás ahora, en la votación más importante. Es ahora precisamente cuando el 
voto del PSOE demostrará su verdadera intención con nuestra comarca. Ningún ciudadano 
del Maestrat entendería que el PSOE votara contra los intereses de nuestra comarca y de 
nuestros ciudadanos”. 
El concejal popular afirmaba que “hemos enviado un correo electrónico a todos los 
portavoces de los grupos parlamentarios en el Senado solicitándoles el voto a favor de 
esta moción. Pensamos que es de justicia para el Maestrat y que lo necesitamos para 
nuestro desarrollo. Estamos seguros de que Juanjo Ortiz defenderá a la perfección nuestra 
reivindicación pero pensamos que era importante que los grupos parlamentarios 
conocieran de primera mano esta reivindicación”. 
Finalmente el concejal popular recordó que “gracias al Partido Popular y a las Nuevas 
Generaciones se está moviendo el tema. El Partido Popular, la Diputación, la Generalitat 
ya han mostrado su apoyo a la mejora de los Cercanías y por ahora solo Zapatero se niega 
a la ampliación.” 
 


